
UNIONE COLLINE MATILDICHE
Sabato, 15 luglio 2017



15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 21

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 31 CRISTINA FABBRI

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 47

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 49

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 10

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 23

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 23

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 25 ROBERTO FONTANILI

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 25

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 43

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 49

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 12

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 20

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 22

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 22

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 22

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 29

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 23

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 28

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 38

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 43

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 50

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 61

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 16

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 20

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 26

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 2 JACOPO DELLA PORTA

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 22

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 22

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 22 GIUSEPPE BOI

15/07/2017 Gazzetta di Reggio Pagina 24

Fiera di Borzano da oggi per tre giorni 1

Il pulmino nel parco a consegnare le storie 2

Borzano di Albinea, fiera al via 209ª... 4

'Crazy Jump Music Festival' in scena 5

Per i ragazzi il campo estivo Biologico a contatto con gli animali 6

Albinea, rapiti dal groove di Marsalis 7

Le cifre stanziate nei singoli Comuni 8

Aperti i cantieri per nuove fognature e per la fibra ottica 9

Partono i lavori della ciclabile fino a Salvarano 11

Risarcimenti a 110 imprese reggiane 12

A Baiso rievocazione storica del mondo bizantino 13

La ricetta per le pesche al forno 15

Maltempo, via ai risarcimenti 110 le imprese reggiane interessate 17

'Castelli in aria', tutto il fascino delle residenze matildiche 19

Ecco i quatro colli e quell' episodio che lega Michelangelo alla Gran... 21

Luoghi sicuri, ma misteriosi 22

Francesca Cocchi si prende il GP Città di Traversetolo 23

Le cifre stanziate nei singoli Comuni 24

Interventi su Crostolo e Campola 25

Al via il Circuito della Montagna la prima tappa è a Cinquecerri 26

Risarcimenti a 110 imprese reggiane 27

Un reggiano e le navi cargo 28

Tripletta di Ajibala: risorgono i campioni del Cervarezza 29

Lavori finanziati interamente dalla Regione Emilia Romagna lungo tratti... 30

Maltempo, via ai risarcimenti 110 le imprese reggiane interessate 31

Montalto, poker tra gli juniores 33

«Reggiani e cutresi: è ora di parlare» 35

«Non è una tassa En.Cor nascosta» 38

«Stiamo facendo prevenzione punendo autisti indisciplinati» 39

Autovelox, 12mila multe a giugno Un milione di euro per l' Unione 40

Pressing sulla Regione per i fondi del palazzetto 42

UNIONE COLLINE MATILDICHE
Sabato, 15 luglio 2017

Albinea

Quattro Castella

Vezzano sul Crostolo

Politica locale



15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 33 ALESSANDRA CODELUPPI

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 38

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 38

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 39 ALESSANDRA CODELUPPI

15/07/2017 Il Resto del Carlino (ed. Reggio Emilia) Pagina 39

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 6

15/07/2017 La Voce di Reggio Emilia Pagina 8

15/07/2017 Il Sole 24 Ore Pagina 3

15/07/2017 Il Sole 24 Ore Pagina 4 Gianni Trovati

15/07/2017 Il Sole 24 Ore Pagina 4 GiorgioSantilli

15/07/2017 Il Sole 24 Ore Pagina 4

15/07/2017 Il Sole 24 Ore Pagina 5 M. Mo.

15/07/2017 Il Sole 24 Ore Pagina 11 Salvina MorinaTonino Morina

15/07/2017 Il Sole 24 Ore Pagina 14

15/07/2017 Il Sole 24 Ore Pagina 15 J.G.

15/07/2017 Italia Oggi Pagina 8 GAETANO COSTA

15/07/2017 Italia Oggi Pagina 27

15/07/2017 Italia Oggi Pagina 27 CLAUDIA MARINOZZI

15/07/2017 Italia Oggi Pagina 27 ANDREA BONGI

15/07/2017 Italia Oggi Pagina 29 FRANCESCO CERISANO

15/07/2017 Italia Oggi Pagina 29

15/07/2017 Italia Oggi Pagina 29 LUIGI OLIVERI

15/07/2017 Italia Oggi Pagina 29 FRANCESCO CERISANO

15/07/2017 Italia Oggi Pagina 30 DANIELE CIRIOLI

Paradosso Aemilia, 'imputati' i giornalisti 44

«Chiesi di analizzare tutti gi appalti: rimasi inascoltato» 46

Attesa per i testimoni eccellenti Sfilerà in aula il ministro Delrio 47

«Ennesimo tentativo di intimorirci Ma nessuno potrà... 48

Salerno: «Isolare Masini? Nel Pd non sono nessuno» 50

Tutti firmano contro il caos carni: «Servono più tutele» 51

Ndrangheta, gelido silenzio Pd dopo le accuse di Sonia Masini 52

«Taglio al cuneo e altre detassazioni della... 54

Anac boccia le proroghe «infinite» di Hera 58

Così Cantone accelera contro le deviazioni dall'«in... 60

Un faro sulla giungla delle partecipate 62

Rispunta nel decreto Sud l' assunzione di 25 giudici per la Corte dei conti 64

Arriva la nuova cartella di pagamento 65

Piaccia o no, la flat tax significa... 67

Problema globale, risposte locali 69

Quote rosa, a sentirsi discriminato è un uomo 71

La cartella ha un nuovo look 73

Mamme no Irap 75

Split payment corretto 76

La parità dei sessi spazza via il maso chiuso 78

Acqua, energia e trasporti senza cauzioni 79

Illegittimo congelare i dirigenti 81

L' Anac accende i riflettori sulla gestione di Hera 83

In disponibilità a tutele piene 84

Pubblica Amministrazione ed Enti Locali



�������O�X�J�O�L�R����������
�3�D�J�L�Q�D������ �*�D�]�]�H�W�W�D���G�L���5�H�J�J�L�R

�$�O�E�L�Q�H�D

��



�������O�X�J�O�L�R����������
�3�D�J�L�Q�D������ �*�D�]�]�H�W�W�D���G�L���5�H�J�J�L�R

�$�O�E�L�Q�H�D

���&�R�Q�W�L�Q�X�D�������!



�������O�X�J�O�L�R����������
�3�D�J�L�Q�D������ �*�D�]�]�H�W�W�D���G�L���5�H�J�J�L�R

�$�O�E�L�Q�H�D

��



�������O�X�J�O�L�R����������
�3�D�J�L�Q�D������ �,�O���5�H�V�W�R���G�H�O���&�D�U�O�L�Q�R�����H�G��

�5�H�J�J�L�R���(�P�L�O�L�D��
�$�O�E�L�Q�H�D

��



��




































































































































































